

Inginkan Pembangunan Lebih Awal, Bupati Blora Serahkan DPA 2022 ke 43 OPD

Ahmad Zaenal Arifin - BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 7, 2022 - 04:58



Bupati Blora menyerahkan DPA ke Kepala Dinas PUPR.

BLORA. Bupati Blora Arief Rohman, pada Rabu malam (05/01/2022), menyerahkan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) kepada 43 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) atau Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Pemerintah Kabupaten Blora tahun anggaran 2022, di halaman Puskesmas Sambong yang dirangkaikan dengan peresmian gedung puskesmas setempat.

Adapun dalam acara penyerahan DPA Tahun Anggaran 2022 tersebut turut dilakukan penandatanganan pakta integritas oleh seluruh kepala OPD Pemkab Blora disaksikan Bupati Arief Rohman.

"Dengan penyerahan DPA ini, kami minta Perangkat Daerah yang memiliki kegiatan fisik agar dapat memulai pelaksanaan kegiatannya lebih awal, baik persiapan administrasi maupun kegiatan penunjang lainnya. Dengan demikian pada tahun anggaran ini diharapkan tidak ada lagi kegiatan yang pelaksanaannya di akhir tahun anggaran dan/atau tidak dilaksanakan karena keterbatasan waktu," tegas Bupati.

Menurut Bupati, jika kegiatan pembangunan bisa dilaksanakan lebih awal maka masyarakat pun akan bisa semakin cepat menerima manfaatnya.

"Bagi Perangkat Daerah yang menerima Dana Alokasi Khusus (DAK) agar dianggarkan dan dilaksanakan sesuai dengan petunjuk teknis," sambung Bupati.

Pada kesempatan tersebut Bupati juga melakukan penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) antara Pemkab Blora dengan KPU Kab.Blora. Setelah itu dilanjutkan dengan peresmian sejumlah proyek fisik di Kabupaten Blora dengan penandatanganan prasasti.

Menandai peresmian tersebut Bupati melakukan penandatanganan prasasti dan kemudian melakukan pemotongan pita secara simbolis sebagai tanda diresmikannya bangunan Puskesmas Sambong.

Adapun penandatanganan prasasti dilakukan pada beberapa proyek fisik yang telah selesai di akhir 2021, diantaranya Kontruksi fisik pasar Mulyorejo Cepu, Kontruksi fisik pasar Sidomakmur Blora, Rehabilitasi Embung Desa Tutup, Rehabilitasi Embung Sumurboto.

Kemudian Saluran Pengendalian Banjir Desa Bekutuk, Pembangunan Gedung PATEN Kecamatan Kunduran, Pembangunan Gedung Puskesmas Randublatung, Penambahan Bangunan Puskesmas Sambong, Pembangunan Lanjutan Gedung IBS Konsolidasi, Pembangunan Puskesmas Puledagel, dan Pembangunan Puskesmas Ngawen.

Penulis : Jml

Editor : Jay